

Agosto 12 de 2015

Rector de la UNACH pide a estudiantes conducirse con valores

- **Dan la bienvenida oficial a más de 6 mil jóvenes de nuevo ingreso**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- El Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, exhortó a los alumnos de la Máxima Casa de Estudios conducirse con rectitud, principios y valores, que los ubiquen como profesionales de excelencia.

Ante los jóvenes de las distintas carreras, que abarrotaron las instalaciones del Auditorio los Constituyentes, y en el marco de la bienvenida oficial a los alumnos de nuevo ingreso, resaltó que la UNACH forma de manera integral a profesionales competentes, críticos, éticos, con conciencia ciudadana y ambiental.

Luego de recordar que en el actual ciclo escolar, más de 6 mil estudiantes se suman a la Máxima Casa de Estudios, subrayó que con esta alta responsabilidad, se busca contribuir al bienestar social, generando una cultura de paz, promoviendo la democracia y equidad.

"Para que nuestros profesionales sean en lo futuro, seres útiles a la sociedad, ciudadanos comprometidos con su entorno y profesionales capaces de responder a los retos que demanda México y a los retos que demanda Chiapas", matizó.

En el evento, donde los jóvenes expresaban de manera enfática, su orgullo por ser un miembro más de la comunidad Ocelote, mencionó que la matrícula de la institución supera los 22 mil alumnos, quienes son atendidos a través de 41 Unidades Académicas, distribuidas en 16 Facultades; 12 Escuelas; 10 Centros y tres Institutos, que permite tener presencia en 13 de las 15 jurisdicciones socioeconómicas del Estado.

Durante el acto que fue atestiguado por representantes del sector educativo estatal, directivo de la Universidad y docentes, recordó que programas de licenciatura cuentan con el reconocimiento de calidad otorgado por los órganos correspondientes a nivel nacional, mientras que 14 posgrados son avalados por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología.

Refirió que por la calidad de sus programas, la UNACH pertenece al Consorcio de Universidades Mexicanas, CUMEX, mismo que agrupa 29 instituciones que se distinguen por cumplir con indicadores de liderazgo y ser referentes en distintas regiones del país.

Apuntó que a lo largo de cuatro décadas, más de sesenta mil jóvenes han egresado de la UNACH y han influido en el progreso de Chiapas, desde las empresas y organismos públicos y entidades sociales, donde se han posicionado profesionales de las diversas áreas del conocimiento.

Describió que la solidez de su profesorado se reconoce al contar con 311 académicos que cuentan con el reconocimiento del perfil Programa para el Desarrollo Profesional Docente, que otorga la Secretaría de Educación Pública, mientras que 86 son miembros del Sistema Nacional de Investigadores y 119 pertenecen al Sistema Estatal de Investigadores.

“Para ser competitivos, nuestra oferta educativa se evalúa, se actualiza, se transforma, sigue las directrices nacionales de calidad que se han establecido. Y atiende las necesidades de perfiles profesionales de acuerdo al entorno”, concluyó.